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Maire de Plasnes

Depuis combien de temps êtes-vous maire et quel a été votre

parcours avant d’accéder à cette fonction ?

Je suis maire de Plasnes depuis trois ans et demi. J’ai été élu en

cours de mandat, après avoir été premier adjoint. Mon parcours

avant la mairie est marqué par 21 ans passés comme pompier de

Paris, une expérience qui m’a appris le sens des responsabilités et

l’importance de travailler pour les autres. Être maire est une suite

logique pour moi, car cela me permet de continuer à servir ma

communauté d’une manière différente mais tout aussi essentielle.

Quels sont les projets que vous avez réalisés au cours de votre

mandat ?

Un des projets majeurs a été la rénovation énergétique de notre

école. Nous avons isolé les combles et les murs, abaissé les

plafonds pour améliorer l’efficacité énergétique, remplacé toutes les

fenêtres par des modèles en PVC double vitrage et installé des

pompes à chaleur. Ce projet a été possible grâce à des financements

divers : le Fonds vert, le Département et le fonds de concours de

l’intercommunalité Bernay-Terres-de-Normandie. L’école de

Plasnes accueille des élèves de quatre communes voisines –

Boisney, Saint-Léger-de-Rôtes et Valailles – et se transforme en

centre aéré l’été.

Nous avons également modernisé la salle du conseil municipal,

notamment en l’équipant d’un vidéoprojecteur et entrepris de

renforcer la sécurité incendie sur notre territoire. Le SDIS nous

avait préconisé d’installer 45 poteaux incendie alors que nous n’en

avions que 6 au départ. Aujourd’hui, il ne reste que 4 bâches ou

cuves à poser pour compléter ce dispositif essentiel.

Sur le plan numérique, j’ai œuvré au développement de la fibre en

collaboration avec Eure Normandie Numérique. Nous avons aussi

installé un relais Free pour améliorer la couverture mobile.

Enfin, nous allons agrandir notre cimetière pour anticiper les

besoins à venir…

Quels sont les projets prévus pour 2025 ?

L’un des projets phares est l’amélioration de la restauration scolaire.

Actuellement, les repas sont fournis par une cuisine située à Évreux,

mais nous souhaitons davantage nous intégrer dans le projet

alimentaire territorial (PAT) de l’intercommunalité.

À partir de février 2025, nous passerons une

convention avec le Département de l’Eure pour

permettre à notre agent communal de travailler

chaque matin dans la cuisine d’un collège local, afin

de préparer les repas. Ce personnel ramènera ensuite

les plats à l’école pour les distribuer aux enfants.

Nous prévoyons également de poursuivre le

développement numérique dans l’école, en équipant

chaque classe de tableaux interactifs connectés. Ces

outils sont déjà présents dans une classe et facilitent

l’apprentissage en connectant plusieurs ordinateurs en

même temps.

Sur le plan environnemental ?

Nous allons lutter contre le ruissellement des eaux, un

problème récurrent dans notre commune. Un bassin

de rétention sera aménagé près de la salle des fêtes,

avec des zones végétalisées pour favoriser la

biodiversité tout en évitant les inondations.

Un autre projet éventuel d’envergure pour le prochain

mandat est la construction d’un bâtiment polyvalent

qui regroupera plusieurs fonctions : une salle

polyvalente, la mairie, une cantine capable de

produire des repas sur place et des espaces dédiés à

des activités sportives comme le yoga, la zumba, et le

judo. Ce bâtiment pourra également accueillir une

micro-folie (un musée numérique) en partenariat avec

de grands musées parisiens. Nous y intégrerons une

épicerie participative et organiserons des événements

culturels, notamment des bars éphémères une fois par

mois.

j’ai visité la mairie d’Iville, dont la conception m’a

particulièrement interpellé. Les structures en bois et

les murs à la chaux m’ont permis de nourrir ma

réflexion. Bien que ces éléments ne soient pas

nécessairement repris tels quels, ils m’inspirent pour

envisager un nouveau bâtiment.
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Les élèves ont également participé à la conception d’un

chemin fleuri reliant le bourg à la mare, un projet visant

à préserver les insectes et à sensibiliser les jeunes à la

biodiversité.

Chaque fois qu’un nouvel habitant s’installe à Plasnes,

je remets personnellement une charte de bon voisinage,

adaptée à notre commune, pour encourager un vivre-

ensemble harmonieux.

Quel est votre plus grand objectif pour la

commune ?

Mon ambition est de créer une maison commune qui

centraliserait tous les services essentiels. L’objectif est

de répondre aux besoins des habitants tout en limitant

leurs déplacements hors de la commune. Cette maison

inclurait une mairie, une cantine, des espaces pour des

activités culturelles et sportives, une épicerie

participative et des installations écologiques.

Je suis fier que Plasnes soit reconnu comme un village

d’avenir.

Je vous remercie, d’avoir répondu à mes questions

et d’avoir contribué au nouveau concept « Paroles

de Maire » de l’Union des maires et des élus de

l’Eure !

Comment soutenez-vous le patrimoine local ?

Notre église, bien qu’ouverte seulement une fois par trimestre,

est un élément important du patrimoine de Plasnes.

Malheureusement, elle nécessite des travaux de restauration, car

elle se dégrade avec le temps. Nous travaillons avec les services

de l’État, qui ont récemment visité les lieux pour définir les

priorités des rénovations. En attendant l’ouverture de la salle

polyvalente, nous envisageons d’y accueillir les micro-folies, ce

qui permettrait d’ouvrir l’église plus régulièrement, au moins

une fois par semaine.

Quelles initiatives mettez-vous en place pour impliquer

les habitants ?

Je veille à maintenir une communication constante avec les

habitants. Nous utilisons plusieurs outils : Panneau Pocket, un

journal municipal distribué dans chaque boîte aux lettres et un

compte Facebook. Les comptes rendus des conseils municipaux

sont également accessibles via Panneau Pocket. Nous

travaillons aussi sur des projets éducatifs avec les enfants de

CM1 et CM2. Par exemple, nous avons créé des espaces pour

protéger les hérissons et les oiseaux.

1. La qualité que je préfère chez les hommes : la 
franchise. 

2. La qualité que je préfère chez les femmes : leur force 
de caractère et leur sens des responsabilités.

3. Mon principal défaut : être trop direct.
4. Ma principale qualité : la rigueur.
5. À part moi-même, qui voudrais-je être ? : la personne 

que j’aurais voulu être est le général Gallet, quelqu’un 
qui faisait preuve de sagesse et de fermeté, et qui 
savait se faire entendre avec douceur. Il a également 
commandé la brigade des pompiers de Paris. 

6. Le pays où j'aimerais vivre : la France.
7. La couleur que je préfère : le rouge.
8. La fleur que je préfère : la rose.
9. L'oiseau que je préfère : le paon. 
10. Mes héros dans l'histoire : Victor Hugo et Louis 

Pasteur.

Ma devise : Il n'y a jamais de problème, 
seulement des solutions. Si aucune 
solution n'existe, alors cela devient une 
véritable catastrophe. 

11.  Ce que je déteste le plus : la critique non 
constructive et la trahison.
12.  Le personnage historique que je déteste le 
plus : Adolf Hitler.
13.  Les faits historiques que j'estime le plus : 
la Seconde Guerre mondiale, car mon fils est 
passionné par cette période.
14.  Le fait militaire que j'estime le plus : le 
monde de l'armée, car ce sont des personnes 
qui protègent leur nation. J'adore les 
cérémonies militaires.
15.  Le don de la nature que je voudrais avoir : 
la capacité de soigner les gens.
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